

Bürgerstiftung unterstützt Kindermalwettbewerb der Kunsthalle Tübingen

06.07.2021

von Bürgerstiftung

Am Sonntag dem 04. Juli 2021 fand ein KINDER.MALFEST mit Preisverleihung anlässlich des ersten Kindermalwettbewerbs in der Kunsthalle Tübingen statt.

In Kooperation mit der Bürgerstiftung hatte die Kunsthalle Tübingen zum ersten Mal einen KINDER.MALWETTBEWERB zum Thema „Ich an meinem Lieblingsort“ durchgeführt. Die eigenständigen Interpretationen zum Thema haben die Jury in ihrer Vielfalt durchweg begeistert. Von den 250 eingereichten Arbeiten wurden nun Bilder prämiert, die besonders beeindruckten.

In der Fachjury waren vertreten:

- Constanze Schemann-Grupp, Vorsitzende Bürgerstiftung Tübingen
- Jürgen Klugmann, Künstler und Kunstpädagoge
- Dr. Nicole Fritz, Direktorin Kunsthalle Tübingen

Die Preisverleihung wurde von Constanze Schemann-Grupp und Nicole Fritz durchgeführt. Das Interesse war sehr groß. Der Andrang war groß – insbesondere zahlreiche Tübinger Kinder mit ihren Familien erschienen im Freibereich der Kunsthalle Tübingen. Die prämierten Arbeiten wurden an diesem Tag im Original, alle anderen Werke auf einem Monitor digital in der Kunsthalle Tübingen präsentiert.

•



